子育で情報を表示に

田無北原保育園 平成27年3月発行

各地から開花宣言が聞こえ、寒かった今年の冬もようやく終わりましたね。 保育園の園庭の桜にもつぼみが確認でき、まだかまだかと毎朝見上げ、 桜色に染まるのを楽しみに待ち望んでいます。

別れと出会いのこの季節、田無北原保育園でも卒園式を終え、18名の子ども達 が小学校へと巣立って行きます。入園してきたころは歩くことすらできなかった

子ども達。保育園ではいろいろな経験を積んで、心も体も立派に成長しました。卒園式では園長先生 から卒園証書を受け取った後、一人ひとりがみんなの前で堂々と将来の夢を発表してくれたのですが、 それぞれが個性のある頼もしい夢でした。今まさに、十分な助走を終えた飛行機が滑走路から飛び立 つ瞬間です。機体を持ち上げて、それぞれの夢に向かって大空へ旅立って欲しいと思います。

その一方で、保育園にはまたたくさんのお友だちが新しく入園してきます。どんな顔ぶれでどのよ うな成長を見せてくれるのか、今からとても楽しみです。

入園や卒園、それに転園や進級など、皆それぞれが何らかの新しい環境に変わることでしょうが、 少しずつ成長しながら夢や目標に近づくよう前を向いて進んで欲しいと思います。

<3月の活動>









長い保育園生活の締めくくりとなる卒園式を行いました。この春卒園する子ども達は、立派な姿でと ても堂々としていました。会場はたくさんのお花や卒園製作のタイル、等身大の似顔絵で飾られており、 式に参加しなかった在園児もアーチでお祝いしてくれる、とてもほほえましい式でした。





卒園する子ども達や転園するお友だちを楽しく送り出すお別れ会を行いました。お歌を歌ったり、お 別れの言葉を伝えたりしたほか、小物入れにもなる素敵なペン立てをプレゼントしました。そして給食 は大勢でのバイキング。好きなものを自分でよそって、食べ過ぎの子がたくさんいたようです。











子育でワンツボイント!





いろいろな体験をしてたくさんの思い出をつくった1 年も締めくくりの1ヶ月となりました。心も体も大きく成 長した子ども達ですが、まだまだ小さな変化を見落とさな いように細心の注意を払いましょう。

◎こんな症状が見られたら、耳鼻科に相談を!

- ・向かい合って話せが通じるが、背後から声をかけると返事をしない。
- ・テレビの音量を大きくしたり、近づいて見たりする。
- 会話をしていて何度も聞き返す。
- よく耳を触っている。
- 話しかけられてもばんやりしたり、後から聞き返したりすることが多い。



◎大切な耳を守るために

- 鼻をすすらず、かむ習慣をつける。鼻水はゆっくり片方ずつかむ。
- 耳の近くで大きな声や音を出さない。
- 耳をたたかない。
- 耳掃除は綿棒で外耳道を拭き取る程度に行う。



◎気を付けたい 滲 出 性中耳炎

滲出性中耳炎は、鼓膜の奥に液体がたまる病気で、3~10歳くらいに多く 見られます。発熱や痛みがなく、聞こえにくいことが唯一の症状のため発見が 遅れる場合があります。耳の聞こえに異変があるようなら早めに耳鼻科を 受信しましょう。





【子育て支援活動】 ~パートナー保育登録制度~

田無北原保育園では、在宅で子育てをしているご家庭や出産前後の 保護者の皆様を支援しております。パートナー保育者として登録いただ くと、情報紙の発行をはじめ、育児相談や保育見学、園行事(※)への 参加などが可能となります。詳細はお問い合わせください。 ※対象行事の例:プール開放、スイカ割り、焼き芋会、お餅つきなど

(年度により異なる場合があります)



お問い合わせ Tel: 042-467-8080

URL: http://kitahara-ns.org/

「田無北原保育園」 🤾 検索 🦣 Facebook もご覧ください。

= = = = 社会福祉法人 大誠会====

田無北原保育園(私立認可園)

田無保育園(公立園運営受託)

アクセス MAP (駐車場はありません)



西武新宿線「田無駅」または西武池袋線 「ひばりヶ丘駅」からバス 「北原二丁目」停留所より徒歩1分

子育て情報 「きたはら」は、子ども達の健康と心豊かな成長の支援を目的に、田無北原保育園が発行している地域情報紙です。 ホームページではバックナンバーもご覧いただけます。